



32^{ème} Dimanche du TO Le 12 novembre 2023 - Cycle A -



TE LAISSER ENTRER



AMBIANCE

Comment nous préparons-nous à la venue du Seigneur... ? Je me prépare à ce moment de rencontre. Je fais simplement taire mes bruits, ces voix constantes que je porte en moi, pour T'accueillir, Ta venue, toujours, mais maintenant de façon concrète pour continuer à être. Chaque moment est différent et c'est une occasion de Te rencontrer. Je fais de ce temps un temps spécial pour être, pour porter à mon cœur les moments, les expériences, les souvenirs, tout ce qui fait l'histoire en moi et qui est un soutien pour continuer le chemin, avec Toi et avec chaque personne qui vient à moi, avec ceux que je rencontre dans mon environnement le plus proche, la communauté, le groupe, le travail et avec le reste de l'humanité pour laquelle je prie et je demande. Seigneur, sois avec moi pour que je sois avec les autres, mes frères et sœurs, tes préférés.

CHANT. NO TEMAS. AIN KAREM (FUEGO Y ABRAZO)

https://www.youtube.com/watch?v=2_iXweKAh_A

EVANGILE – Matheu 25, 1 – 13

« Alors, le royaume des Cieux sera comparable à dix jeunes filles invitées à des noces, qui prirent leur lampe pour sortir à la rencontre de l'époux. Cinq d'entre elles étaient insouciantes, et cinq étaient prévoyantes : les insouciantes avaient pris leur lampe sans emporter d'huile, tandis que les prévoyantes avaient pris, avec leurs lampes, des flacons d'huile. Comme l'époux tardait, elles s'assoupirent toutes et s'endormirent. Au milieu de la nuit, il y eut un cri : "Voici l'époux ! Sortez à sa rencontre." Alors toutes ces jeunes filles se réveillèrent et se mirent à préparer leur lampe. Les insouciantes demandèrent aux prévoyantes : "Donnez-nous de votre huile, car nos lampes s'éteignent." Les prévoyantes leur répondirent : "Jamais cela ne suffira pour nous et pour vous, allez plutôt chez les marchands vous en acheter." Pendant qu'elles allaient en acheter, l'époux arriva. Celles qui étaient prêtes entrèrent avec lui dans la salle des noces, et la porte fut fermée. Plus tard, les autres jeunes filles arrivèrent à leur tour et dirent : "Seigneur, Seigneur, ouvre-nous !" Il leur répondit : "Amen, je vous le dis : je ne vous connais pas." Veillez donc, car

Approfondissons les textes (*Marie-Noëlle THABUT*)

La foi est bien l'histoire d'une rencontre. Dans ce texte du livre de la Sagesse, comme dans toute la Bible, il s'agit de la foi d'Israël, de l'Alliance entre Dieu et son peuple. Car l'auteur du livre de la Sagesse est un croyant ! Son discours tient en trois points : **la Sagesse est la chose la plus précieuse du monde** : « La Sagesse est resplendissante, elle est inaltérable. » **La Sagesse est à notre portée, ou, plus exactement, elle se met à notre portée** : « Elle se laisse aisément contempler par ceux qui l'aiment ; elle se laisse trouver par ceux qui la cherchent. » **La Sagesse, non seulement, elle répond à notre attente, mais elle-même nous recherche, elle nous devance** ! « Elle devance leurs désirs en se montrant à eux la première. L'expression « je te cherche dès l'aube... mon âme a soif » dit aussi que cette quête n'est pas encore comblée. Le Psaume 62 (63) montre qu'Israël est le peuple de l'attente, de l'espérance.

On se demande souvent ce que les Chrétiens ont de plus que les autres. Aujourd'hui, Saint Paul, dans la lettre aux Thessaloniens, vient de nous donner une réponse : nous avons reçu en cadeau l'espérance ! D'après lui,

c'est ce qui nous distingue : « Il ne faut pas que vous soyez abattus comme les autres qui n'ont pas d'espérance ». Une espérance qui ne repose ni sur des raisonnements, ni sur des convictions, ni sur de quelconques prédictions... mais sur un événement qui est le socle de notre foi : à savoir, la Résurrection de Jésus-Christ.

Et l'Évangile de Matthieu nous invite à accueillir, d'un cœur apaisé, le message que les textes d'aujourd'hui nous proposent : « Le Royaume des cieux est semblable à dix jeunes filles invitées à des noces ... » Cette comparaison très positive avec des noces prouve bien que Jésus n'a pas imaginé cette parabole pour nous inquiéter ; il nous invite à nous transporter déjà au terme du voyage, quand le Royaume sera accompli et il nous dit « Ce sera comme un soir de nocce » : d'entrée de jeu, on peut donc déjà déduire que même la dernière parole « Veillez donc, car vous ne savez ni le jour ni l'heure » ne doit pas nous faire peur, ce n'est jamais le but de Jésus. « Veiller », c'est donc vivre au jour le jour cette ressemblance avec le Père pour laquelle nous sommes faits : c'est aimer comme lui ; chose impossible, sommes-nous tentés de dire... heureusement cette ressemblance d'amour est cadeau ; comme nous l'ont dit les autres lectures de ce dimanche, il nous suffit de la désirer ; de le chercher, comme dit le psaume « Dieu, tu es mon Dieu, je te cherche dès l'aube » ; d'aller à la rencontre de cette Sagesse dont nous parlait la première lecture, celle qui se traduit par la bonté, le droit, la justice. Veiller, en fin de compte, c'est être toujours prêt à le recevoir. **Cette rencontre de l'époux se fait non pas au bout du temps, c'est à chaque jour du temps qu'il nous modèle à son image.**

Des pistes pour la prière :

- Selon toi, qui peuvent être les vierges folles et les vierges sages dans notre société ?
- Comment vivez-vous l'attitude de vigilance, de prise de conscience, de présence ?
- Comment pouvons-nous vivre dans notre Eglise, notre Communauté, notre Paroisse, ce que l'Évangile nous invite à vivre ?

MUSIQUE AMBIANCE.



DIBUJARME CERCA DE TI - Música instrumental de adoración y oración con la naturaleza

<https://www.youtube.com/watch?v=t0e7hnAZnwI>

ERIK SATIE - GYMNOPIEDIE NO.1

<https://www.youtube.com/watch?v=S-Xm7s9eGxU>

TOUJOURS PRÊT

Laisser entrer
et accueillir.
Chaque moment
de notre vie
est un moment opportun
d'attente.
Vous êtes toujours là,
il n'y a pas lieu d'avoir peur.
Sentez-vous choisi.
Mettez une main sur Lui
et l'autre sur les autres,
ceux qui sont
proches de vous.
Tenez la lampe prête.
Nous ne savons ni quand
ni comment.
C'est une disposition
constante.
Soyez vigilants,
car nous ne connaissons
ni le jour, ni l'heure.
Soyez prêts pour la l'arrivée.
Dieu vient à notre rencontre
dans la vie,
dans chaque détail,

dans chaque personne,
dans chaque circonstance.
Préparez votre lampe.
Avec la parole
qui accueille,
les mains
qui caressent,
les gestes
qui se réjouissent
à chaque présence,
avec le sourire,
qui exprime la joie,
avec la bonté sereine,
avec le regard simple,
qui exalte l'autre ;
sans murs,
sans frontières,
que ma maison soit
la vôtre,
que mes affaires
soient les vôtres,
que je sois
ton soutien,
que tout mon être accueille.
Entre en moi, Seigneur,
tu es ma Sagesse.

CHANT. NACER DE NUEVO - AIN KAREM

<https://youtu.be/xe4Z3PGihSE?si=pK14S-Pw1yxrlULx>



Soeurs de la Charité de Sainte Anne
C/ Madre Ràfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA
(España) www.chcsa.org

